



DEMANDE POUR UN TITRE NORTH AMERICA DIVING DOGS

Le CCC enregistre les titres obtenus aux événements North America Diving Dogs (NADD). Lorsqu'un chien obtient un titre tel que décrit au Manuel des politiques et des procédures, Chapitre VI, Expositions et concours, Annexe 1, le propriétaire peut présenter la présente demande dûment remplie, accompagnée du certificat de titre de la NADD et des droits stipulés au Tarif du CCC. Le CCC inscrira le titre dans le dossier du chien puis émettra un certificat. La présentation d'une demande pour un certificat et un titre est laissé à la discrétion du propriétaire.

Tous les chiens doivent être enregistrés au CCC (n° individuel, MCN, ERN, CCN ou PEN) pour être admissibles à un titre du CCC.

Veillez conserver une copie du présent formulaire pour vos dossiers.

Nom et prénom du propriétaire : _____

Adresse : _____

Téléphone : _____ Adresse électronique : _____

Nom du chien : _____ Race : _____

N° d'enregistrement : Individuel ERN CCN MCN PEN

Inscrire le n° indi. ERN, CCN, MCN ou PEN

Certificat NADD ci-joint

Le titre qui doit être enregistré : _____ Date à laquelle le titre a été obtenu : _____

Enregistrement du titre seulement : _____

Taxes applicables :

5 % TPS - AB, BC, MB, QC, SK, YT

15 % TVH - NB, NL, NS, PEI

13 % TVH - ON

Montant total remis : _____

MODE DE PAIEMENT

- Cartes de crédit - Envoyez la demande avec les renseignements sur la carte de crédit à eventapps@ckc.ca. Le personnel communiquera avec vous par téléphone pour obtenir le numéro CVV afin de compléter le paiement.
- Chèques - Envoyez la demande accompagnée d'un chèque à l'ordre du Club Canin Canadien au 5397 avenue Eglinton Ouest, bureau 102, Etobicoke (Ontario) M9C 5K6.
- Virements électroniques - Envoyez le paiement et la demande avec la réponse à la question de sécurité à etransfers@ckc.ca.

Nota : Nous n'acceptons pas les espèces ni les chèques américains escomptés.

Des frais de service de 45,00 \$ seront prélevés pour tout chèque sans provision ou toute carte de crédit refusée.





Chèque visé

Mandat

Montant total ci-joint : _____

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

Numéro - carte de crédit

--	--	--	--

Date d'exp.

--	--	--

Numéro CVV

Nom du détenteur de la carte en lettres moulées

Signature du détenteur de la carte



NORTH AMERICA DIVING DOGS TITLE APPLICATION FORM

The CKC will record titles earned in North America Diving Dogs (NADD) events. When a dog earns a title (as listed in the Policy and Procedures Manual, Chapter VI, Shows & Trials, Appendix 1), the owner may submit this completed application along with a copy of the NADD title certificate plus the fee as per the CKC Schedule of Fees and CKC will place the title on the dog's record and produce a certificate. Applying for the CKC title and certificate is at the discretion of the owner.

All dogs must be CKC registered (individual No, MCN, ERN, CCN or PEN) to receive a CKC title.

Please keep a copy of this form for your records.

Owner's Name: _____

Address: _____

Telephone No: _____ Email: _____

Dog's Name: _____ Breed: _____

Registration No: Individual ERN CCN MCN PEN _____
Indicate Individual, ERN, CCN, MCN PEN No.

NADD Title to be Recorded: _____ Date Earned: _____

NADD Certificate Enclosed

Record Title Only: _____

Applicable Taxes: _____

5%GST - AB, BC, MB, QC, SK, YT
15%HST - NB, NL, NS, PEI
13%HST - ON

Total Amount Submitted: _____

PAYMENT INFORMATION

- For applicable fees, please refer to the CKC Schedule of Fees at www.ckc.ca - for title dog, payable by Visa, MasterCard, money order or certified cheque.
- Payment in full to be made in Canadian dollars and payable to The Canadian Kennel Club. Please mail requests to the above address. **Discounted cheques in US dollars will not be accepted.**
- Email requests will be accepted as long as credit card information is provided. Please email to information@ckc.ca.

Certified Cheque Money Order Total Amount Enclosed: _____

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

Credit Card Number

--	--	--	--

Expiry Date

Clearly Print Cardholder Name

Authorized Cardholder Signature